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月  日：令和５年 9月 6日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ                 小川委員 

開会点鐘                    小澤崇文会長 

国歌斉唱  ロータリーソング：日も風も星も 

四つのテスト          

お客様の紹介            小澤崇文会長 

会長報告                                小澤崇文会長   

●ロータリー財団寄付表彰 

 マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 

４千ドル達成＝高柳栄造会員(お休み) 

 

 

 

 

 

 

↑３千ドル達成＝時田千弘会員・小澤孝造会員・ 

小川誠会員・杉田和男会員・吉野利春会員(お休み) 

 

 

 

 

 

↑２千ドル達成＝       

青木健会員・本間康彦会員  ポール・ハリス・フェロー 

寺澤武会員                       千ドル達成＝関俊之会員 

 

 

幹事報告                  北島清高幹事 

●９月のロータリーレートは１ドル 146 円です。 

●9/13 の例会は５名の入会式があります。時間の

都合により、お食事の時間を例会前の 12 時～12 時

30 分といたします。 

委員長報告                

●小澤谷守国際奉仕委員長 ７月の秋田豪雨災害

義捐金にご協力をお願いいたします。募金箱を回

しました。(募金額：37,000) 

クラブフォーラム             

理事会報告                 小澤崇文会長 

●親睦活動委員会｢スポーツ家族例会｣について 

10/18 を予定しています。詳細は次月。 

●社会奉仕委員会｢くにたち秋の市民まつり｣につ

いて 開催日 11/5(日)、11/8 例会振替、協賛金５

万円。詳細は次月。 

●「７月の秋田豪雨災害義捐金について」  

国際奉仕委員会より対応していただきました。 

●ロータリー情報委員会｢新会員セミナー｣を 10 月

初旬に開催予定です。新会員だけでなく、新会員

に近しい方・セミナーに関心のある方・親睦を深

めたい方の参加もしていただいていいのではとい

う意見もありました。今後詳細を決めてお知らせ

いたします。 

●9/24(日)谷保天満宮例大祭｢万灯行列を見る会｣ 

12 時～14 時に事務所を開けます。お時間のある方

はお立ち寄りください。 
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●都立第五商業高校のインターンシップに協力い

ただける事業所の方は、お申し出ください。 

 

会員記念日紹介        本間親睦活動委員長 

９月のお祝い           

会員誕生月 

小澤谷守会員（22 日） 

遠藤常臣会員（18 日） 

川向輝樹会員（23 日） 

中村 明会員（21 日） 

夫人誕生月        

小川誠会員夫人・恵美子様 

北島清高会員夫人・友子様 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月誕生月の遠藤常臣会員・小澤谷守会員・中村会員 

ニコニコＢＯＸ            安中親睦活動委員 

●小澤崇文会長 先週は例会を欠席しご迷惑をお

掛けしました。来週は 5名の方が入会されます。宜

しくお願いします。 

●北島清高幹事 まだまだ暑い日が続きます。い

ろいろな行事が復活して来ておりますのでお身体

には注意して下さい。 

●五十嵐会員 久々に出席いたしましたのでニコ

ニコいたします。 

●小川会員 妻の誕生祝ありがとうございました。

何才になったのか聞いていませんので書くことが

出来ません。次回聞いておきます。 

●小澤谷守会員 誕生プレゼントありがとうござ

います。 

●遠藤常臣会員 誕生日のお祝い有難うございま

す！今年で〇才になります。このまま元気で生き

ていきたいものです！ 

●中村会員 誕生月のお祝い、ありがとうござい

ます。 

●安中会員 誕生月のお祝いありがとうございま

す。 

＊ニコニコ BOX 合計 30,000円 累計 356,000円 

 

出席報告            二階堂出席奨励委員 

９月 ６日 在籍３９名中 出席３０名 

28日前の出席率  8/9＝94.87％ 

閉会点鐘                 小澤崇文会長 

 

 

 

 

クラブ管理運営理事                 遠藤 久 

 例会に関わる各委員会と共

に、今まで培った歴史と伝統を

守りながら、新しい形で例会を

盛り上げていきたいと思いま

す。 

 今年度は夜間例会も行うこと

も聞いておりますので、充実し

た例会を作って行きたいと思います。よろしく

お願いいたします。 

 

 

会員増強委員長                   関 俊之 

 ロータリー活動を向上させて

いくうえにも会員基盤を強化す

る事が最も重要な事項のひとつ

だと思っています。 

 コロナ禍におけるこの数年で

の社会活動の低下等により、互

いの関係性が希薄になっている

現在、多方面に情報を発信し、ロータリー活動

を理解してもらい入会へと結び付けていけるよ

う努めます。 

事業計画として、新規入会３名以上を目標と

しましたが、ここで５名の入会で、皆様方のご

協力を有難く思っております。そして会員相互

に情報を共有し、勧誘活動に活かしていきたい

と思います。また入会者を勧誘するだけではな

く、退会者を出さないように会員同士の交流を

幅広くもっていきたいと思っておりますので、

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

理事・委員長就任挨拶 ③ 


